
内容 ◆市場法改正について

　　 ◆2020 年東京オリンピック・パラリンピックのビクトリーブーケとしての

　　　 花きの利用　など

1950 年生まれ、大学卒業後、生花会社を経て 1973 年、父が経営する大森園芸市場に入社。1975 年、専務取締役

就任。1989 年に大田花き設立、専務取締役就任。1990 年 9 月、日本で初の機械ゼリ導入。1994 年代表取締役社長

に就任。東京都中央卸売市場大田市場花き部を運営する大田花きは、世界第 3位、国内第 1位の取扱高を誇る。

1997 年には花き業界で初めて株式の上場を果たす（ジャスダック）。2005 年 6 月、委員会設置会社 (現在、指名

委員会等設置会社 )へ移行のため代表執行役社長に就任。1990 年より NHK 番組いっと６けん

「うるおい花情報」の解説者を務める。現在、全国花き振興協議会会長、(一社 )日本花き卸売

市場協会会長、東京都花き卸売市場協同組合理事長、(一社 )花の国日本協議会副理事長。




